

lieu de comités législatifs (le nombre de réunions tenues par les comités permanents est passé de 40 à 105; celles tenues par les comités législatifs sont tombées de 205 à 111).

Les comités permanents ont déposé 75 rapports contenant 1 123 recommandations. Ceux-ci portaient sur divers sujets, dont : la réinstallation des familles Inuit à fjord Grise, le système de soins de santé du Canada et son financement, la violence contre les femmes, la pauvreté chez les enfants, les dispositions relatives à la détention de la Loi sur la libération conditionnelle, les changements climatiques planétaires, le train grande vitesse, la crise d'Oka à l'été de 1990, l'endettement agricole et la Garde côtière canadienne.

Le Comité permanent de la gestion de la Chambre a déposé plusieurs rapports sur la télédiffusion des travaux des comités et des délibérations de la Chambre, le système de votation et les modifications apportées au Règlement concernant les affaires émanant des députés et l'utilisation prioritaire des salles de comité.

Six comités spéciaux, soit le nombre le plus important depuis le début des années 80, ont été actifs. Le Comité mixte spécial sur le processus de modification de la Constitution du Canada, qui a achevé ses travaux au cours du présent exercice, et le Comité mixte spécial sur le renouvellement du Canada ont été à l'origine de la majeure partie des activités et ont utilisé plus de 65 p. 100 (3 092 347 \$) des crédits alloués aux comités (4 747 356 \$).